
              

ACTA del CONSEJO CIUDADANO DE CADRETE

Sesión: Ordinaria

Fecha y lugar: 20 de marzo. 

Hora: Inicio 19.00 h  Finalización: 21.20   h

Presidente: Johann Fabio Rojas Lozano

Asistentes: 

1. Rodolfo Viñas Gimeno (PSOE)  
2. Johann Fabio Rojas (ASP) 
3. Juan Angel Vicente (Asociación Coro de Cadrete)
4. Joaquín Sancho (AMPA Castillo Qadrit) 
5. Mª Ángeles Mercader (A Gardincha) Mª Jesús del Prado
6. Narciso Samaniego – Asociación Vecinos Santa Fe de Huerva
7. Nieves Luesia (Grupo PP)
8. José Marteles –Sociedad de Cazadores
9. Carlos Ballarriga – Club Ciclista  Cadrete
10.Jesús Díez (Asociación Tercera Edad)
11.Rubén Valenzuela, (Vicepresidente de la Asociación Vecinos Santa 

Fe).
12.Luis Quesada (Presidente del Club de Ajedrez de Cadrete)

Funciones de Secretaría: Eva Mª Calleja Turrión

1º  Reunidos los  representantes  de  las  Asociaciones  y 

representantes de grupos políticos en la Sala de Juntas del Ayuntamiento, 

se les da la bienvenida por el Concejal de Participación Ciudadana Johann 

Fabio Rojas Lozano, y se aprueba el Acta anterior de la Sesión Celebrada 

en fecha 20 de diciembre.

2º.-  Respuesta  a  consultas  y  propuestas  realizadas  a  la 

Corporación en la sesión anterior
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- El  presidente  del  Consejo  incide  que  en  que  se  ha  revisado  la 

Ordenanza  que  regula  las  tasas  de  utilización  del  pabellón  y  se 

estiman correctas.

- Respecto  del  enterramiento  del  cableado  por  algunas  zonas  del 

municipio.  Se  informa  al  Consejo  que  en  la  actualidad  se  está 

revisando por el  ingeniero todo el  tema del  cableado,  porque el 

cableado pasa por terrenos que no son municipales, y la solución no 

es tan sencilla, pero no obstante se estudiará.

- La labor de desratización: Se informa de que es un problema que 

nos  encontramos  todos  los  años  al  crecer  las  hierbas,  y  que  el 

Ayuntamiento al llegar esta época requiere a los vecinos para que 

procedan a  la  limpieza de  parcelas,  ya  que  se ha  visto  que  son 

problemas puntuales de determinadas fechas del año.

- Mejoras en el Servicio de Correos: Se informa al Consejo de que se 

ha pasado una solicitud formal a Correos, y se va a solicitar si se 

puede abrir la oficina por la mañana y por la tarde una hora y media, 

para mejorar la prestación del servicio. Se solicita por los asistentes 

que pregunte a Correos si puede abrir el sábado; Se hará.

- Conexión con la zona de “El Sisallete” y “Santa Fe”: Se va a asfaltar 

la parte que se amplió, la parte del camino a la montaña, y la otra 

conexión  está  dentro  de  la  “modificación  del  PGOU”.  Se  ha 

planteado en dos reuniones que se va a modificar. EL Alcalde insiste 

en que quiere una reunión con todos los grupos de participación con 

respecto al PGOU de Cadrete, para tratar este tema en concreto. 

Está  proyectado  por  dónde  debería  pasar  la  conexión,  por  las 

huertas y por el barranco de la Almunias. Pero es solo una toma de 

contacto con los técnicos.  De todo esto se informará puntualmente.

- El  Club  Radio  Control  pregunta  sobre  el  “pipi  can”  solicitado.  El 

presidente,  le  contesta  que  se  ha  estudiado  pero  que  hay  poco 

terreno municipal para servicios. El Alcalde añade que en esta parte 

del centro, no hay parcelas para hacerlo. El Sr Marteles manifiesta 

que al lado del Pilón y justo al lado de las parcelas propiedad de 

Jorge Chico  hay sitio,  a  lo  que le responde el  Alcalde que existe 

espacio pero es pequeño y  entre dos inmuebles no se va a poner un 

2

C
ó
d
. 
V

a
lid

a
c
ió

n
: 
6
5
P

Q
Q

K
H

W
S

2
Z

P
L
2

C
4
W

G
7
7
M

6
L
G

X
 |
 V

e
ri
fi
c
a
c
ió

n
: 
h
tt
p
:/
/c

a
d
re

te
.s

e
d
e
le

c
tr

o
n
ic

a
.e

s
/ 

D
o
c
u
m

e
n
to

 f
ir
m

a
d
o
 e

le
c
tr

ó
n
ic

a
m

e
n
te

 d
e
s
d
e
 l
a
 p

la
ta

fo
rm

a
 e

s
P

u
b
lic

o
 G

e
s
ti
o
n
a
 |
 P

á
g
in

a
 2

 d
e
 8

 

  
 



              

pipi-can. Pero que se seguirá estudiando el tema y dando vueltas, 

para encontrar una solución

3º.- Solicitud de propuestas para la elaboración del presupuesto 

del año 2018

- El  presidente  del  Consejo  manifiesta  que  no  hay  presupuesto 

todavía, y que estamos a la espera de qué se podría incluir en él. 

Animando a los asistentes para que participen desde el principio en 

su elaboración.

(Se  incorpora  a  la  sesión,  Luis  Quesada  presidente  del  Club  de  

Ajedrez de Cadrete. 19:20 h)

4º Lectura y propuestas de la Asociación A Gardincha

- Mª Ángeles Mercader, presidenta de la Asociación A Gardincha, hace 

constar que tuvo un problema respecto al tema de las tasas por el 

uso de espacios municipales, con la Asociación Huerva Vivo. Que la 

tasa cobrada a esta asociación por el uso de la sala para impartir 

una  charla,  no  era  de  recibo  porque  entiende  que  la  asociación 

estaba incluida en la exención de la Ordenanza que regula esta tasa. 

Como  asociación  A  Gardincha,  se  creyó  conveniente  plantear  el 

tema y traerlo al Consejo, están exentas según la ordenanza “Todas 

las  asociaciones  sin  ánimo  de  lucro  que  realicen  actividades  en 

beneficio de los vecinos de Cadrete” por lo que Mercader manifiesta 

que  entonces  tendrán  que  estar  exentas  todas  sean  o  no  de 

Cadrete, siempre que no sea con ánimo de lucro y sea en interés de 

los vecinos. A continuación se refiere a su escrito leyéndolo.

- Segunda propuesta: Se solicita ayuda para todas las asociaciones de 

Cadrete,  para  que  en  relación  a  la  presentación  de  escritos  y 

trámites  para  relacionarse  con  la  administración  que  regulan  las 

nuevas leyes, el Ayuntamiento les preste ayuda, para que puedan 

ponerse al  día,  por  ejemplo en cuanto al  certificado digital  en la 

presentación  de  escritos  ante  ella,  dada  su  obligatoriedad.   El 

Alcalde  manifiesta  que  se  ha  puesto  un  “punto  de  acceso”  a 

disposición de los ciudadanos en la planta calle del Ayuntamiento, 
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donde  cualquier  funcionario  al  que  se  le  pida  ayuda  le  facilitará 

información para gestionar lo que sea preciso.

- Se  incorpora  Rubén  Valenzuela,  vicepresidente  de  la  Asociación  

Vecinos Santa Fe. 19:30 h)

Se le contesta a la Sra Mercader, por parte de Rodolfo Viñas, que respecto 

al  uso  de  las  instalaciones  son  para  uso  y  disfrute  de  los  vecinos  de 

Cadrete, que es su opinión como vecino de Cadrete, no como alcalde. La 

Asociación “Huerva Vivo” está inscrita en el municipio de Tosos, informa la 

Sra.   Mercader,  y  el  Sr  Quesada  sugiere  que  también  se  inscriba  en 

Cadrete, Johann F Rojas dice que algo nos toca, porque al ser del “Huerva”, 

defiende intereses de los municipios por donde pasa el río Huerva, como 

Cadrete.

Juan Angel  Vicente,  representante del  Coro  de Cadrete,  opina que para 

beneficiarse del uso gratuito de los locales se tendrá que hacer constar 

que ni  las asociaciones ni  ninguna  tercera  persona,  pueden actuar  con 

ánimo de lucro, en este sentido.

Al final, se explica por la Sra. Mercader que se tuvo que pedir la sala a 

través del grupo de “Aragón Sí Puede” para que saliera gratis. El Alcalde 

manifiesta que con esta actuación se hizo trampa, y Angelines Mercader le 

contesta que se hizo lo que se pudo para no pagar porque sus asociaciones 

no tienen cuotas de socio y añade que no se puede estar inscrita en todos 

los municipios. La Sr Mercader, dice que todos los ayuntamientos han sido 

generosos  y  les  han dejado las salas  gratis,  menos María  de Huerva y 

Cadrete. Juan Angel Vicente, manifiesta que Cadrete es generoso porque 

están exentos el 100% y en Zaragoza por ejemplo exclusivamente hay una 

reducción  en  la  tasa.  El  Alcalde  añade  que  si  todas  las  asociaciones 

pidieran tantos espacios como las Asociaciones A Gardincha y Huerva Vivo 

se tendría que pedir la Sacristía, porque no habría ya espacios suficientes.

5º Ruegos y preguntas

- Narciso Samaniego, manifiesta que, reunida la Asociación, quieren 

trasladar  al  Consejo,  que hace unos  años  se puso en la  tasa de 

basuras  un  suplemento  para  poner  unos  contenedores  metálicos 
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grandes. El servicio ya no se hace pero se han olvidado de quitar la 

tasa. Rodolfo Viñas le contesta que todavía se realiza la recogida de 

poda, mediante el punto de recogida para poda. Que desconoce si 

es mucho o poco el suplemento al que se refiere, pero que supone 

un gasto adicional considerando la poda. 

El Sr Samaniego  alega que han pagado al año 24.000 €, el 

Alcalde le contesta  que ya sólo la  trituradora que han comprado 

cuesta más de 35.000 €.

Narciso  Samaniego  pregunta  que  qué  pasa  si  ya  no  hay 

contenedores especiales, y el Alcalde le contesta que los retos se 

llevan al punto limpio, y ya está. Narciso S. le increpa ¿y el resto del 

pueblo que no paga este suplemento? Le contesta el representante 

del AMPA, Joaquín Sancho que los que viven en el centro no generan 

restos de poda. Narciso S, contesta que él paga más IBI que los que 

viven en el  centro,  y el  Sr  Sancho junto con otros miembros del 

Consejo,  le  contestan que  eso será  porque  tiene  más metros  de 

parcela,  y  el  representante  del  Coro  añade  que  los  servicios 

adicionales que tienen en su zona no se llevan a cabo en la zona del 

centro del pueblo, y eso son costes adicionales. El Sr Samaniego, 

insiste  en  que  el  paga  más  IBI  y  que  ya  incluye  los  servicios 

adicionales, el representante de la Asociación del Coro, EL Sr Juan 

Angel Vicente, le contesta que no, que no tiene que ver el IBI, con la 

generación de basura u otros servicios. El Alcalde, zanja la polémica 

manifestando que le presentarán las cuentas de cuánto cuesta al 

Ayuntamiento la recogida de basura para que sean conscientes.

- Nieves Luesia, representante del Grupo Popular, pregunta que como 

sale más caro, y le contesta el Alcalde que sale más barato con la 

trituradora y sin contenedores. Que pasará la brigada con el camión 

triturando, por  los mismos sitios.

- Por otro lado, el Sr Marteles apunta que quiere manifestar su queja 

respecto  al  precio  del  agua.  Expone  que   hay  dos  precios 

únicamente, el precio de m3 para empresas y para domicilios, y no 
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diferencia  las  empresas  grandes  de  los  pequeños  comercios,  o 

locales con pocos metros cuadrados. Johann dice que toma nota.

- La  Sra.  Luesia  pregunta  si  se  han  tomado  medidas  contra  la 

procesionaria,  y  el  Alcalde  le  contesta  que  los  árboles  del 

ayuntamiento  no  tienen  la  plaga,  porque  han  sido  tratados 

adecuadamente,  y  se  distribuyó  información  a  todos  los  vecinos 

para erradicarla. Nieves Luesia, manifiesta que el problema está en 

los vecinos que viven fuera de Cadrete, y solo vienen en periodo 

vacacional. Se comenta por los miembros del Consejo que al lado 

del campo de fútbol hay una parcela con varios pinos afectados.

 (Siendo las 20.00 Rodolfo Viñas se disculpa porque se tiene que ausentar  

de la reunión)

- Luis  Quesada  interviene  manifestando  su  queja  respecto  a  la 

convocatoria  de  subvenciones.  El  año  pasado  había  criterios 

subjetivos  y  objetivos.  Este  año,  se  ha  dejado  exclusivamente  a 

criterio del concejal de participación la su concesión, con lo cual, se 

ha quitado el criterio objetivo, y la concesión o no de las mismas, se 

ha quedado en manos de la persona que tiene que decidir.  El  Sr 

Quesada,  manifiesta  que  el  año  pasado  había  queja  de  que  se 

repartía  arbitrariamente,  y  entonces  se  estableció  un  sistema de 

puntos, y se iba dando el dinero. Este año, han optado por suprimir 

el  criterio de objetividad. El Concejal de participación, Johann Fabio 

Rojas, dice que no, que si se leen bien las bases de la convocatoria, 

se evaluará, conforme a un tope.

(Abandona la sala Narciso Samaniego dejando en representación de  

la Asociación Vecinos Santa Fe al Vicepresidente, Rubén Valenzuela  

20:10 h)

  El Sr Rojas explica, que hay actividades subvencionables y 

otras no, y si están dentro del baremo de puntos a subvencionar ya 

está, se le concede, y no va a entrar en cuales son, ni en el importe.
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Luis  Quesada  también se  queja  y  ve  incongruente,  que  se 

subvencione el autobús que lleva a los niños jugar los partidos, pero 

que, si por cualquier motivo son pocos y se decide ir en coche, esto 

ya no se subvenciona, ni se paga la gasolina ni nada. 

(Abandona la reunión Nieves Luesia 20:16 h)

- La Sra. Mercader dice que el punto 2.d de las bases: “No podrán ser 

objeto de subvención las siguientes actividades y gastos: Los gastos  

cuyos  destinatarios  o  beneficiarios  sean  exclusivamente   socios”  

queda un poco raro de explicar. Dice que la intención está bien, pero 

que en Cadrete no hay, y le contesta el Sr Rojas, que seguramente 

existirán este tipo de asociaciones, pero que se abstienen de pedir 

ayudas. 

- Luis Quesada, le parece excesivo que se abonen 400.000 € a la DPZ 

por la gestión de recibos de IBI, y le explica el presidente que dicho 

importe, no se refiere a eso, se le pide por favor que especifique 

mejor en el próximo consejo la partida en la cual se tiene dudas, la 

única  partida  de  400.000€  relacionada  con  la  DPZ  son  las 

subvenciones recibidas.

- El Sr Quesada propone, en cuanto a la seguridad en Cadrete, que se 

llegue a un acuerdo con los el Cuerpo de la Guardia Civil, para que 

los  que  hayan  pasado  a  situación  de  reserva  vigilen  nuestro 

municipio, igual que lo vienen haciendo en los edificios públicos en 

Zaragoza. Por ejemplo en la Audiencia Provincial hay Guardia Civil, 

para vigilar las instalaciones y la DGA les paga un complemento, el 

Sr  Quesada  pregunta  si  se  podría  estudiar  y  preguntar.  Joaquín 

Sancho,  representante  del  AMPA  le  contesta  que  cree  que 

únicamente se estaba dando ese servicio de “seguridad” en edificios 

oficiales, pero no para vigilar todo el pueblo. 
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El  vicepresidente  de  la  Asociación  de  vecinos  Santa  Fe, 

pregunta si se podrían colocar cámaras de seguridad en la entrada y 

salida del pueblo. Le contestan que se estudiará el tema.

- Varios miembros del Consejo preguntan: ¿Y el pivote que había en la 

calle Bonafonte? Se tendría que poner la señal, porque pasa todo el 

mundo.  Contesta el presidente del  Consejo que está  a punto de 

aprobarse la instalación del sistema de control del tráfico por esa 

calle. Mercader, manifiesta que se la saltaba todo el mundo.

El Sr Marteles, dice que si la calle tenor fleta es peatonal y 

Johann  Rojas   contesta  que  no,  que  se  ordenara  con  el  plan  de 

movilidad que se pondrá en marcha. 

- Se solicita por varios miembros del consejo que se estudie el caso 

de  varias  casas  en  estado  de  ruina  en  el  camino  la  corona.  Se 

contesta que se estudiara por parte del ayuntamiento.

- El Sr Valenzuela se queja sobre la pintada de la entrada del pueblo y 

solicita que la quiten porque da muy mala imagen.  Se le contesta 

que  se  estudiará  si  es  competencia  municipal  el  eliminar  las 

pintadas sobre fachadas particulares, aun así se tratara por todos 

los  medios  de  eliminar  dichas  pintadas  bien  sea  requiriendo  al 

propietario, mediante subvención o con la brigada municipal.

Con estas intervenciones se da por concluida la sesión, siendo las 21,20 h 

del día 20 de marzo de 2017, y se cierra el acta. 
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